
PREFEITURAMUNICIPAL DE GUAÍBA
ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

OF. Nº 183/2025 Guaíba, 02 de abril de 2025.

Senhor Presidente,

Honra-nos cumprimentá-lo, na oportunidade em que
respondemos ao Ofício nº 035/2025, desta Casa Legislativa, que nos

encaminhou o Requerimento nº 141/2025 apresentado pelo Vereador
Gilsão – PODEMOS.

O referido Requerimento traz o seguinte questionamento:

Existe por parte do executivo algum projeto para a instalação de mais
ciclovias no município?

Na oportunidade em que cumprimentamos Vossa Excelência, vimos por meio

deste, em resposta, informamos que, existe o projeto, no qual já foi definido o
anel cicloviário do Município. Esclarece também que os novos loteamentos já

preveem esse equipamento.
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PREFEITURAMUNICIPAL DE GUAÍBA
ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

Contando com a costumeira atenção e colaboração. Ficamos à disposição para

qualquer esclarecimento.

Atenciosamente

Marcelo Maranata Soares Reinaldo
Prefeito Municipal

Ao
Exmo. Srº,
João Collares
M. D. Presidente da Câmara Municipal – Guaíba/RS
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